

まちをきれいに

中山ロータリークラブ 清掃活動

3月27日、中山ロータリークラブによる清掃活動が行われました。

この活動は、同クラブの地域活性化事業の一環として年に2回実施しているもので、この日は長崎駅から総合体育館までの道路を中心に活動し、10袋分のごみを回収しました。



まちの人口

(4月末現在)

人口 **11,649人** (前月比-40人)
(男5,678人、女5,971人)

世帯数 **3,612世帯** (前月比-6世帯)

人の動き (4月届出分) 出生0人 転入20人
死亡15人 転出45人

空缶散乱防止運動

4月10日、「空缶散乱防止運動」が町内全域で行われました。

雪解け後の道路をきれいにするため、町衛生組合連合会が毎年行っているもので、この日は空缶を含め軽トラック4台分のごみを回収しました。



この日回収されたごみの一部。

空缶のほか、食品トレーや紙くず、空き箱などが多く見られました。

5月1日から6月5日は「不法投棄削減強化月間」です。

八坂神社の例大祭

4月17日、柳町の八坂神社で、毎年恒例の例大祭が行われました。

はじめに、巫女の衣装に身を包んだ「^{やまとまい}倭舞子ども教室」による倭舞が奉納されました。その後、地区の子どもたちの元気な掛け声とともにお神輿が練り歩いたほか、お神樂が家々を訪問。大きな口で家人の頭に噛み付き、家内安全や無病息災を願いました。



- 1 神輿。当日はあいにくの雨でしたが、子どもたちの元気な掛け声が響きました。
- 2 倭舞の奉納。倭舞は家内安全や五穀豊穡を願う伝統的な舞で、羽黒神社から伝わったとされています。
- 3 2体のお神樂が家々を回り、厄を祓いました。

ご入園・ご入学おめでとう

4月は入学式・入園式の季節です。5日に町立なかやま保育園とながさき幼稚園で入園式が、8日に中山中学校、11日に長崎・豊田両小学校で入学式が執り行われました。

長崎小学校では、新しいランドセルを背負った新1年生が、お父さんやお母さんに手を引かれて登校し、学校生活をスタートさせました。

式典では、2クラスに分かれた新1年生が担任の先生に続いて入場。浦山健一校長からの「1年生になったら、自分の思いや考えを自分のことばで話せるようになってください」とのお話や、児童代表の「これからたくさんのお友達をつくって楽しい学校生活にしましょう」との呼びかけに、「はい!」と元気良く応えていました。



区長懇談会・総会を開催

4月23日、中央公民館で平成28年度第1回目の区長懇談会および総会が開催され、各地区からは区長が、町からは町長、副町長と各課長が出席しました。

はじめに、今年度の区長および広報連絡員の委嘱が行われ、区長を代表して達磨寺1の原田区長に佐藤町長から委嘱状が手渡されました。続いて、各課長より今年度実施予定の主な事業についての説明があり、これについて質疑応答が行われました。

住み良い町づくりやそれぞれの町での課題の解決には区長だけでなく町民の皆さんのご協力が不可欠です。町民の皆さんも地域の課題に関心を持ち、地区の活動・運営に対しご協力をお願いします。



寄附ありがとうございます

豊田小学校前校長の長谷川良和さんより、学校生活や運動会で活用してほしいと、豊田小学校に一輪車12台と優勝カップ1個を寄附していただきました。

